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令和５年度  養正地域地区懇談会（要旨）  

 

１  概要  

【テーマ】  令和５年度主要事業について  

【日  時】  令和５年５月 1 8 日（木）  1 9： 0 0～  

【場  所】  養正小学校体育館  

 

２  おもな意見  

①  市長選挙で、本庁舎建て替え反対を掲げる候補者が 4 4％得票したことを

どう思いますか。  

回答（市長）  

選挙では、本庁舎移転問題だけを議論したわけではありません。私自身

も本庁舎移転問題のみで当選したとは思っていません。  

 

②  プラティ多治見は全テナントが埋まっているわけではないので、収支が

どうなっているか心配です。  

回答（都市計画部長）  

開店準備中のテナントを含めると 7 割強が現時点で埋まっており、全店

舗開店に向けて多治見駅南地区市街地再開発組合が交渉を重ねています。  

全店舗が埋まれば、収支は黒字化します。  

 

③  本庁舎建て替えに伴い、この地域が寂れてしまうことや多額の建設費用

がかかることが心配です。何年後かであれば、 I C T 技術の発達によって、

職員を減らし、建物を小さくすることで費用を抑えることができると思い

ます。  

回答（総務課長）  

跡地利用については、この地域の活性化に繋がるよう、十分に議論して

いきたいと考えています。 I C T 技術の活用に努めていきますが、対面で行

政サービスを提供することも重要です。  

 

④  子どもの意見もしっかり聴いて、総合計画をつくってください。  

回答（環境文化部長）  

 アンケートや子どもの代表から意見を聴くなど、総合計画に子どもの声

を反映するようにしています。また、子どもが意見を言いやすくなるよう

な仕組みづくりに努めています。  

 

⑤  地区懇談会の開催時間を延ばしてほしいです。また、 S N S を通じて、広

く市民に情報発信をしてほしいです。  

回答（秘書広報課長）  

 地区懇談会は、開催時間を 1 時間としています。区長会を通してご要望

いただければ、対応させていただきます。市公式 S N S やホームページで引

き続き情報発信していきます。  

回覧 
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⑥  駅北へ行くための安全な道路を早く整備してほしいです。  

回答（建設部長）  

 音羽小田線の道路改良事業を進めていきます。  

 

⑦  本庁舎の跡地利用について市側も積極的に考えていただきたいです。  

回答（総務課長）  

川南のプロジェクトとも連携し、川南の賑わいにつながるような利用方

法を一緒に考えていきます。  

 

⑧  本庁舎の建て替えに国の補助金が交付されない場合、全額市費での建設

になりますか。  

回答（総務課長）  

 市としては、国からの財政支援を受けられるように努力しますが、受け

られない場合は、市費で賄う予定としています。  

 

⑨  企業誘致の際、雇用条件を本社と同じにするよう交渉してほしいです。  

回答（企画部長）  

 誘致活動の際に雇用条件について確認をしながら、進出企業の選定を行

っていきます。  

 

⑩  本庁舎の跡地問題は、川南プロジェクトだけではなく、ほかにも市民の

意見を聴く場も設けてほしいです。  

回答（総務課長）  

 本庁舎の跡地利活用については、いろいろな場で意見を聴いて、進めて

いきます。  

 

⑪  市長選挙の当選無効の申し立ての今後の流れを教えてください。  

回答（総務課長）  

 選挙管理委員会で受理・不受理を決定した後、内容の審議に入ります。  

 

 


